



**Mario Andrade Cervantes** El día de hoy me presentaré ante el H. Consejo Universitario para rendir el primer informe de mi segundo periodo de labores al frente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento durante el cual haré un recuento de los logros alcanzados por la comunidad universitaria en el 2014. Durante la nueva etapa que iniciamos en este segundo periodo, enfocamos todos nuestros esfuerzos para alcanzar la consolidación del trabajo que realizamos en la universidad pero, además, para fortalecer la nueva infraestructura con la que ahora cuenta nuestra institución, y que se ha convertido en una gran oportunidad para que miles de jóvenes puedan ingresar al bachillerato, y al sistema de educación superior que ofrece nuestra institución, el cual se incrementó con 11 nuevas opciones de estudios de licenciatura e ingenierías. Todo esto ha sido posible porque somos una universidad que ha logrado crecer cuidando su calidad, porque hemos logrado adaptarnos a las transformaciones sociales y económicas que ha vivido nuestro país, y porque somos una universidad que ha dedicado un gran esfuerzo, durante casi 42 años, para fortalecer el prestigio del que goza nuestra Casa de Estudios. El empeño que realizamos cada día para que nuestros estudiantes reciban una educación integral tiene un impulso positivo que se ve reflejado de diversas maneras en nuestro estado. Por una parte, nuestros alumnos contribuyen a incrementar el bienestar de los aguascalentenses al ofrecer diversos servicios de salud, así como asesorías en diversas áreas como la publicidad o la contabilidad. Además, como parte de su formación contribuyen a enriquecer nuestro patrimonio cultural, artístico y científico, particularmente al realizar investigación básica y sobre las diversas problemáticas que afectan a los aguascalentenses; también han ganado diversas competencias y reconocimientos para nuestra universidad y nuestro estado, tanto a nivel nacional como internacional, en los campos del deporte, el diseño y la tecnología, solo por mencionar algunos. Por otro lado, sabemos que al ofrecerles a nuestros alumnos una educación de calidad, y una formación en valores humanistas, estamos preparando ciudadanos que al egresar se incorporan de manera exitosa al mercado laboral. De esta forma, los universitarios sumamos de manera importante al desarrollo del campo, la educación, el comercio, la investigación, los servicios y la industria en Aguascalientes. Estas aportaciones han permitido que nuestro estado destaque a nivel nacional en diversos rubros, gracias a que cuenta con los profesionistas creativos, visionarios y emprendedores que formamos en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Haciendo un breve resumen, hoy presentaré, a nombre de la comunidad universitaria, algunas de las actividades más importantes en las que hemos enfocado nuestros esfuerzos, y de los cuales daré resultados claros y precisos en el informe que rendiré el día de hoy a las 12 horas en el Salón Universitario de Usos Múltiples del campus central de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento al que están todos invitados. Además, quiero aprovechar este espacio para agradecer a la comunidad universitaria la dedicación que imprime cada día a sus actividades, pues sin su compromiso no sería posible superar todos los retos a los que nos enfrentamos y establecer nuevas metas. También quiero agradecer el apoyo que siempre recibimos por parte de nuestros amigos de los tres niveles de gobierno, así como la confianza que la sociedad deposita en la labor que realizamos en nuestra universidad. Con este agradecimiento quiero refrendar mi compromiso para que las acciones, los programas y los proyectos que llevaremos a cabo en el 2015 también guarden el espíritu de unidad y avance que transmitimos a nuestros alumnos, con el objetivo de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes siga creciendo como la Máxima Casa de Estudios del estado y el principal motor educativo que impulsa a Aguascalientes hacia un futuro prometedor.